



## Hilfe für geflüchtete Menschen

21.3.2016

Wir sind im engen Kontakt mit der Gemeinschaftsunterkunft in der Tübingerstraße, die vom Alveni-Flüchtlingsdienst der Caritas betreut wird. Der Bedarf an Sachspenden ist weiter hoch. Inzwischen haben Sprachkurse begonnen.

Es wurde eine Ausgabestelle für Kleidung, Spielsachen und Sportartikel eingerichtet, die Flüchtlingen wie auch anderen bedürftigen Menschen offensteht.

### Wir sammeln derzeit gezielt:

- **Fußbälle, Sportschuhe und Sporttaschen**
- **Frauen- und Männerbekleidung**
- **Kugelschreiber, Hefte, Stifte etc.**
- **Hygieneartikel (Duschgel etc.)**
- **MVV-Tickets: Einzeltickets und Streifenkarten**

Bitte geben Sie die Spenden im Pfarrbüro St. Anton oder St. Andreas ab. Wir bringen sie zu den Unterkünften.

Kontakt: Br. Stefan Walser [swalser@ebmuc.de](mailto:swalser@ebmuc.de)

Es werden **ehrenamtliche Helfer/-innen** gesucht für Deutschkurse, Kleiderausgabe, Begleitungen etc.

Melden Sie sich gerne direkt bei der Mitarbeiterin vor Ort:  
Christine Fischer: [christine.fischer@caritasmuenchen.de](mailto:christine.fischer@caritasmuenchen.de)

## Das Seelsorgeteam

[www.pfarrverband-isarvorstadt.de](http://www.pfarrverband-isarvorstadt.de)